

# Danrem 073/Mkt: Jadilah Prajurit Yang Bertaqwa, Profesional, Loyal Serta Dicintai Rakyat

Agung widodo - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Apr 19, 2022 - 17:25



*Danrem 073/Makutarama, Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos. M.M., yang di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Dionegoro Ny. Henny Putranto melaksanakan kunjungan kerja dan mohon pamitan pindah tugas kepada prajurit dan PNS Kodim 0714/Salatiga serta Forkopimda Kabupaten Semarang. Selasa, (19/04/2022).*

SALATIGA- Sebelum berakhir masa jabatannya sebagai Danrem

073/Makutarama, Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos. M.M., yang di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Dionegoro Ny. Henny Putranto melaksanakan kunjungan kerja dan mohon pamitan pindah tugas kepada prajurit dan PNS Kodim 0714/Salatiga serta Forkopimda Kabupaten Semarang. Selasa, (19/04/2022).

Danrem yang disambut oleh Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E, M.Si dan ucapan selamat datang oleh perwira, para Danramil serta Forkopimda.

Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M.Si., mengucapkan selamat datang dan terimakasih atas kehadiran Danrem beserta rombongan di Makodim 0714/Salatiga, Mohon maaf apabila terdapat kekurangan dalam penyambutan kami.

“Kami beserta seluruh anggota Kodim 0714/Salatiga merasa bangga atas kunjungan Komandan, siap melaksanakan perintah, petunjuk dan arahnya. Semoga kesehatan, perlindungan dan keberkahan serta kesuksesan kepada Danrem beserta keluarga”, ucap Letkol Ade.

Danrem saat pengarahannya menyampaikan, Silaturahmi dan pamitan saya ke wilayah Kodim 0714/Salatiga ini berkaitan dengan mendapat kepercayaan, amanah baru dari pimpinan TNI Angkatan Darat (AD). Tentunya juga atas izin Allah SWT untuk pindah satuan dan jabatan baru sebagai Waasrenum Panglima TNI.

“Mohon izin pamit dan mohon diri kepada Forkopimda Salatiga dan Forkopimda Kabupaten Semarang serta prajurit dan PNS Kodim 0714/Salatiga untuk melaksanakan tugas di tempat yang baru” ucap Danrem.

Saya beserta keluarga selama menjabat sebagai Danrem 073/Makutarama apabila ada hal-hal, tutur kata sikap dan perilaku yang tidak berkenan, kami mohon maafkan.

“Kami juga mohon didoakan, semoga amanah dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab yang baru”, tuturnya.

Danrem berpesan kepada seluruh prajurit jajaran Kodim 0714/Salatiga, bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, Profesional, Loyalitas serta manunggal dengan rakyat. Tetap semangat dalam setiap menjalankan tugas, jalin silaturahmi yang baik dengan masyarakat dan selalu menjaga keharmonisan dalam berumah tangga.

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 0714/Salatiga, para Kasi Korem 073/Makutarama, Kapolres Kab Semarang diwakili Kabagops Kopol Huda, seluruh perwira Kodim, Ketua Persit KCK Cabang XXXV Kodim 0714/Salatiga beserta Pengurus.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt